



# 輝★動★力

令和7年度  
第8号

文責：校長 寺田幸司

## 前期前半終了。実りある夏休みを！

4月より新しい学年での学校生活が始まり、4ヶ月がたちました。個人的にはあつという間に感じておりますが、ご家庭ではいかがでしたでしょうか？

今年度のキーワードに「輝（かがやき）」を掲げ、子ども達の様子をしっかり見つめさせていただきましたが、子ども達自身が自分ができることに一生懸命に取り組み、輝く笑顔がたくさん見られたように思いました。これも、保護者の皆様が学校教育に対し御理解と御協力をいただいているおかげだと感謝しております。本当にありがとうございます。

さて、19日からいよいよ夏休み。ご家庭ではどんな夏休みを過ごされますか？

学校の夏休み前集会では「命」と「習慣」という言葉を子ども達に投げかけました。

やはり最優先は自分の命を大切にすること、安全をしっかり確保することです。夏休み期間は特に水の事故や交通事故等も心配されます。校区内ののみならずご家族でも海などに行かれることもあるかと思いますが、ほんの少し目を離した隙に…という事故のニュースも耳にします。また、不知火校区内は大きな道路も多く、天草へ向かう観光客も増え、交通量も多くなると思います。ぜひ、安全に気をつける生活態度をしっかり身につけてほしいと思います。

次に習慣ですが、夏休み期間には生活ペースが乱れがちです。つい遅くまでテレビやゲーム、動画配信などを見てしまい、次の日の朝がなかなか起きられないなど、そのリズムを繰り返してしまいかにもなります。家庭でも、起きる時間、朝食や昼食の時間、学習の時間、運動する時間など計画を立て、心身ともに健康であるための生活習慣を続けていって、夏休み明けには元気な姿で学校に来てほしいと思います。



夏休みも立派な成長期間の一つでもあります。今後も子供たちの頑張りを支えていただけたら幸いです。夏休みが終わった後、子供たちがどんな頑張りや成長の話を聞かせてくれるか楽しみにしています。前期前半の4ヶ月間、大変お世話になりました。

8月29日からの前期後半もどうぞよろしくお願ひいたします。



## 第1回目のクラブ活動実施 地域の方々の御協力ありがとうございました!!

去る6月23日（少し時間がたってしまいましたが…）に、第1回目のクラブ活動が4年生以上の児童を対象に実施されました。

例年ですが、このクラブ活動には、地域の皆様や各関係団体など多くの方々を講師として招き、様々な体験活動を取り入れています。

今年も「絵手紙」「調理」「将棋」「ニューススポーツ」「三味線」「押し花」「eスポーツ」「イラスト」「俳句」など他にもたくさんの種類のクラブ活動が行われ、様々な地域の方々の御協力のもと楽しい活動が繰り広げられました。

子ども達も初めて経験するものが多く、目を輝かせて取り組んでおり、とても充実した時間を過ごすことができたようです。次の第2回（12月）もとても楽しみにしているようでした。

御協力いただきました地域の皆様、本当にありがとうございました！

